

## ABSTRAK

Nama: Ririn Risnawati, NIM: 121100217, Judul Skripsi: *Minat Masyarakat Kadubereum terhadap Wakaf Tanah.*

Wakaf merupakan salah satu ibadah yang pahalanya tidak akan putus sepanjang manfaat harta yang diwakafkan itu masih dapat diambil meskipun si pelaku sudah meninggal dunia. Apabila orang yang memberi wakaf itu telah tiada, akan tetapi benda yang diwakafkan itu masih dipergunakan untuk kepentingan sosial, maka amalnya tidak akan putus, sebab wakaf itu tergolong sebagai amal jariyah yang amalnya selalu mengalir.

Wakaf merupakan salah satu bentuk penafkahan harta di jalan Allah. Bentuk itu merupakan pemisahan harta benda seseorang yang ditarik dari bentuk milik orang tersebut dan di alihkan penggunaannya kepada jalan kebaikan yang diridahi Allah Swt. Fungsi wakaf adalah untuk mewujudkan potensi dan manfaat ekonomis harta benda wakaf untuk kepentingan ibadah dan untuk memajukan kesejahteraan umum.

Perumusan masalahnya adalah: Bagaimana minat masyarakat terhadap pencatatan wakaf tanah? Berapa jumlah objek wakaf di Desa Kadubereum? Apa faktor yang mempengaruhi penyusutan minat wakaf di Desa Kadubereum?

Tujuan penelitian ini adalah: Untuk mengetahui minat masyarakat terhadap pencatatan wakaf tanah. Untuk mengetahui banyaknya objek wakaf di Desa Kadubereum. Untuk mengetahui faktor yang mempengaruhi penyusutan minat wakaf di Desa Kadubereum.

Penelitian ini merupakan studi kasus (observasi research) dengan pendekatan kualitatif. Seluruh data dianalisis secara deduktif. Kesimpulannya bahwa persoalan minat masyarakat terhadap pencatatan wakaf tanah ini sangat kurang karena adanya hubungan kekeluargaan antara wakif dan nadzir sehingga wakif merasa cukup dengan ikrar lisan saja tanpa bukti-bukti tertulis dalam mewakafkan tanahnya, jumlah objek wakaf di Desa Kadubereum terdiri dari tanah wakaf alat wakaf yang akan diwakafkan oleh para peminat wakaf yaitu; Madrasah diniyah, PAUD, Pesantren dan Majelis ta'lim, faktor yang mempengaruhi minat wakaf tanah di Desa Kadubereum ialah faktor ekonomi.